

W Comentarios en la web

Costa advierte por pobre crecimiento previsto para próximos años: "No permite satisfacer nuestras necesidades". [Emol.com](#)



Marcelo Jorquera

Llevamos más de 10 años con la economía estancada. Se sigue frenando cada proyecto de inversión y la educación temprana sigue de mal en peor.

Guillermo Ondarza

La destrucción de Chile partió en el segundo gobierno de Bachelet y siguen en ello.

Gonzalo Trillo

Es urgente no insistir en una reforma tributaria, no insistir en negociaciones por rama (industria), por no eliminar el mercado de capitales (AFP) y es urgente una

verdadera alianza público privada, de lo contrario, no volveremos a crecer a más de un 4%.

Marco Valenzuela

Supongo que el gasto del Gobierno crecerá en el presupuesto 1,8% o menos.

Fernando Bustos

Lógico que no, y como sigan endeudando al Estado con feriados de regalo y bonos y todo lo que se pueda para ganar votos fáciles, estamos fritos.

José Rodríguez

Qué esperan si este gobierno no cree en el crecimiento ni desarrollo.

Orlando Antonio Robinson Ramos

Lamentablemente las perspectivas futuras no son buenas, además, todos percibimos que la situación económica ha empeorado.

Néstor Rojas

Este discurso técnico, que todos compartimos, es imposible que lo entienda alguien con ideología de izquierda, al menos como los que nos gobiernan.

César Astroza

Mientras dure esta administración, queda claro que la economía no va a repuntar.

Eduardo Morel Rodríguez

Ahora podremos decir que la reforma tributaria de Arenas y Bachelet fue un desastre y es el punto de partida de la caída de Chile.